
Protokoll der Vorstandssitzung 
in der Restauration Hoffmann’s 

vom 05.02.2018 
Begin um 19:30 Uhr 

Tagesordnungspunkte: 
 

1. Begrüßung 
2. Aktivitäten im Bad 

a. Saunanächte neu 
b. Event Planung 2018 
c. Reha Maßnahmen im Wasser 

3. Schwimmkurse in den Ferien und Schwimmkurse im Rahmen der OGS 
4. Anschaffung einer feuchtraumtauglichen Musikanlage für das Bad  
5. verschiedenes 

 

Zu 1: Die 1. Vorsitzende Sabine Detert begrüßt alle Anwesenden  
Zu 2:   

a) Die erste lange Saunanacht ist bei den Saunagästen gut angekommen. Das 
Catering ist vom Restaurant hoffmann’s ausgerichtet wurden und kam gut an. 

 Es waren 34 Gäste zu besuch.  
 Die Begrüßung am Eingang mit Getränken übernimmt weiterhin der 

Förderverein. 
 Das Catering wird in Zukunft 3 Menüs anbieten, diese Menus können die Gäste 

abends vor dem m Saunieren ordern oder bei Anmeldung vorbestellen. 
Am 10. März findet die 1. Frauen- Wellnessnacht 2018 statt. Die Anmeldungen 
sind bis jetzt sehr erfreulich. 
 

b) Der Eventkalender des Bades ist ausgelegt. Unterstützer sind gern gesehen 
und  tragen sich bitte ein. 
Für die Piraten am 09.02.2018 haben sich genug Unterstützer gemeldet. 
Die Sommersaunanacht wird in diesem Jahr anders gestaltet. Infos folgen 
Der Isenkerl wird künftig alle 2 Jahre stattfinden (2017, 2019 usw.). 
 

c) Es sind vier Zeiten für den Reha-Sport hinzu gekommen, die in Zeiten 
stattfinden, in denen das Bad nicht so gut besucht war. 

 
Zu 3:  Die OGS der Grundschule hat das Angebot für Schwimmkurse durch den 

Förderverein nach den Sommerferien 2017 und auch später nicht abgerufen. 
Durch den Schulleiter erfolgte leider auch keine Rückmeldung. 
Der Förderverein 2018 weiterhin Schwimmkurse unterstützen. Es sind 
Schwimmkurse für die Ferien angedacht, erstmals in den Herbstferien 2018. 
Trainer wird Jesse Thomsen sein. Die Schwimmkurse werden 
versicherungstechnisch unter dem Erlebnisbad angesiedelt sein.  
 
 
 
 
 
 
 
 

  



Zu 4:  Die alte Musikanlage des Bades ist häufig defekt, da sie für Feuchträume nicht  
     Geeignet ist, sie  muss erneuert  werden. 

Angedacht ist: Blei Gel Akku : Diese Akku Art ist für Anlagen dieser Größe 
üblich, Lithium  Akkus werden in kleineren Anlagen verbaut, da ansonsten ein 
nicht zu vermarktende Preissteigerung die Folge wäre 
MP3 und CD Abspielmöglichkeit : Ist beides vorhanden, der CD Player ist 
wasserdicht und war so vom Bad gewünscht worden. (Bose stellt solche 
Anlagen nicht her), Der Förderverein wird die Kosten für die Anlage 
übernehmen, dieser Beschluss wurde einstimmig von allen Anwesenden 
gefasst. – 

Zu 5:  
- Da die Rutsche aus dem Kinderplanschbereich defekt ist, wird ein Angebot 

für eine neue Rutsche eingeholt, Thomas Neidt gibt das Angebot an 
Sabine Detert . 

- Alle Vereine, die das Erlebnisbad nutzen, werden im Laufe des Jahres 
2018 mit dem Angebot besondere Projekte durch den Förderverein  
finanziell zu unterstützen, angeschrieben.. 

- Die Empore ist kein schöner Anblick. Könnte der Billard- Tisch entfernt 
werden. Ist schon ewig unbrauchbar/defekt. Es stehen zu wenig Stühle 
dort, das Ambiente ist extrem trist. Die Lamellenzäune sollten entfernt 
werden. Thomas Neidt nimmt die Themen auf 

- Das hoffmann`s benötigt für das Catering bei den Saunanächten zeitweise 
Unterstützung, wer vom Förderverein ist bereit zu helfen, bitte bei Sabine 
Detert melden.. 
                 

 
 
Ende der Vorstandssitzung um 20:38 Uhr 
Die nächste offene Sitzung (JHV) des Fördervereins und findet am 16.04.2018 
um 19:30 Uhr statt.  
 
Protokoll: Claudia Jordt Schriftführerin 


